



Diputados sesionarán en Unidad Deportiva de Magdalena Mixhuca

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO SALAZAR).- La Unidad Deportiva de Magdalena Mixhuca ha sido habilitada para sesionar de manera alterna por parte de la **Cámara de Diputados** en la LXVI legislatura que acaba de iniciar sus trabajos el pasado domingo, sesionarán en la sede alterna debido a que el Palacio Legislativo de San Lázaro fue tomada por trabajadores del Poder Judicial desde las cuatro de la mañana de hoy. Al momento, el coordinador de la bancada del PRI, **Rubén Moreira** llegó a la sede alterna y está en reunión privada con el diputado **Ricardo Monreal**.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQHhGwMfIX9AmuQHQddM9GgBzUhF3IzKCRdiFfwrCU-mVA?e=JKTcRe>